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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡東警察署協議会 

開催年月日時 
令和５年６月１４日午後４時３０分から 

令和５年６月１４日午後５時３０分まで 

開 催 場 所  八幡東警察署３階会議室 

出 席 者 

警察署協議会 

 

会長以下８名 

警 察 署 
署長、副署長、刑事管理官、総務課長、会計課長、生活安全課長、 

地域課長、交通課長、警備課長、事務局 

 議 事 概 要 

 【委嘱状交付式】 

 

【開会】 

ただ今から、第１回警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

管内の治安情勢及び交通情勢を説明後、下記のとおり挨拶を行った。 

○ 安心して暮らせる町、安心して訪れることができる町が署員の願いあり、目指すと

ころである。 

○ 委員の皆様にあっては、八幡東警察署の業務運営に関しまして、御指導、御鞭撻を

賜りますようお願い申し上げる。 

 

【警察署員自己紹介】 

 

【新委員紹介】 

 

【会長及び副会長互選】 

 

【新会長挨拶】 

民意を反映して、安全・安心な地域社会を目指し、会議においては、屈託のない意見

を交わしていきたい。 

皆様と一緒に、より良い八幡東区のために頑張っていく所存であるので、よろしくお

願い申し上げる。 

 

【議事】 

１ 交通指導取締り指針（交通課長） 

⑴ 速度超過の取締り重点 
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 ⑵ 横断歩行者等妨害等の取締り重点 

⑶ 自転車の取締り重点 

 

２ 災害対策について（警備課長） 

⑴ 警備課の担当業務 

⑵ 管内災害発生状況  

⑶ 当署における災害対策 

 

３ カスタマーハラスメント対策について（総務課長） 

⑴ 福岡県警察におけるカスタマーハラスメントとは 

⑵ カスタマーハラスメント対策の概要 

⑶ 想定されるカスタマーハラスメント 

 

【質疑応答等】 

○ 委員から「速度超過取締りの重点箇所での取締りは午後となっているが、午前は行

わないのか。」旨の質疑があり、交通課長から「事故実態に応じて行うこととしてい

る。」旨の回答があった。 

○ 委員から「歩行者が横断歩道を横断しようとしているのに、停車しない車が多い、

事故抑止のため、横断歩行者妨害の取締りを強化していただきたい。」旨の意見があ

り、署長から「積極的に取締りを行っていく。」旨の回答があった。 

○ 委員から「大型商業施設の開業に伴い、スピード違反等の交通違反は増加していな

いか。」旨の質疑があり、署長から「特に変化は見られないが、事故が多い路線・時

間帯の指導取締りを行う。」旨の回答があった。 

○ 委員から「速度超過の取締り重点に小学校区もあるため、我々も小学生の登下校時

の見守り活動を強化したい。」旨の意見があった。 

○ 委員から「夜間における交通事故防止のため、暗くて歩行者が視認しにくい場所が

あれば、街路灯の設置等も検討するので、意見があれば連絡いただきたい。」旨の意

見があった。 

○ 委員から「過去１年間、交通死亡事故の発生はあるのか。」旨の質疑があり、交通

課長から「管内では交通死亡事故の発生はない。しかし、現時点、県内では４３件発

生しており、前年比６５．４％増加していることから、各種取り組みを強化すること

としている。」旨の回答があった。 

○ 委員から「黒崎バイパス春の町ランプ開通による特異な交通事故があれば、教えて

いただきたい。」旨の質疑があり、交通課長から「現時点、特異な交通事故の発生は

ない。」旨の回答があった。 
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○ 委員から「崩落等の災害に遭遇した場合は、八幡東警察署に連絡したほうがいいの

か。」旨の質疑があり、署長から「災害に限らず事件事故で緊急性がある場合は、１

１０番通報していただくようお願いする。」旨の回答があった。 

○ 委員から「台風上陸時等、ライフラインの復旧や住民の避難誘導など、業者や行政

の到着に時間がかかる場合が多い。それまでの間は、通報を受けた警察官が対応して

いる。今後も関係機関と連携し、隙間のない安全対策に努めていただきたい。」旨の

意見があった。 

 

【閉会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


